Elisa nos escribe desde Innsbruck (Austria)

¡Hola a todos!

Para que os acordéis de mí os mando unas fotitos de la ciudad donde trabajo este curso como profesora auxiliar de español.

La primera foto es de la calle principal de la ciudad: Herzog-Friedrich-Strasse. En esta calle está el famoso "Tejadillo dorado", que se ve al fondo, y también (a la derecha), la torre de la ciudad. Detrás del tejadillo están las montañas de la llamada "Nordkette", que forman parte de los Alpes.



Si seguimos hasta el final de la calle y giramos a la izquierda, entramos en la calle que nos lleva hasta el puente que cruza el río Inn, que vemos en la foto siguiente.



Aquí os mando también una foto del río Inn, que a mí me gusta especialmente por sus aguas de color verdoso y porque desde allí se ven las montañas nevadas.



Al fondo se ven de nuevo las montañas de la *Nordkette* y un grupo de casitas de colores muy bonitas, objeto de fotos y postales de todos los turistas.

Esta es mi nueva habitación en una residencia para estudiantes y religiosos.





Esto es lo que se ve desde mi residencia.

Y por último, una foto sonriente en mi cama nueva, con las fotos de la familia de fondo.



Espero que os haya gustado el reportaje ;) ¡Un abrazo muy fuerte para todos! Elisa Innsbruck, marzo de 2008